
第3回千葉県内科医会運営委員会報告（Web会議）

日 時  令和 3 年 1 月 29日（金）19:30～20:30

出席者  出席 17名（他委任状出席 6名、総数 23名）

議 事

１．令和 2年度千葉県内科医会中央集会の報告について

   ・11月 3 日(火)に Web配信(LIVE)形式で開催した中央集会の報告をした。

   ・ハイブリッドで千葉県医師会館での参加と Webでの参加で、計 61名が参

   加した。

   ・加藤教授の講演資料をホームページにアップしたので、何らかの形で会

   員に周知する。

   ・当日座長を務めた福島副会長から、Webでの参加が多かったことと、円滑

   に進められたとの感想、同じく遠藤委員からも参加人数が多かったこと、

   遠くからでも参加できるのが良かったのではとの感想が述べられた。

   ・会長より、次号の会報に掲載したいので原稿を纏めたら相談することと

された。

  ２．会計担当の選任について

   ・前回の運営委員会で了承、改正された規約の第 17 条の 2 により、伊藤龍

  委員を選任した。

  ３．助成金について

   ・提示の資料に基づき、例年通りとすることが了承された。

   ・会費未納者については、うっかり忘れの先生もいるので、リストを地区

   にお送りして、地区の先生から納入を促すこととする。

  ４．会報について

   ・次号(第 3号)の挨拶は、福島副会長が執筆を担当する。

   ・地区で活動されている懇話会等の紹介記事を掲載してみてはとの提案が

あった。

  ５．第38回日本臨床内科医会総会(令和 3 年 4 月 11日開催)について
   ・コロナ禍でweb開催のみという形で一昨日話がまとまった。会計面では

千葉県内科医会に負担のない形で進めていると報告があった。



  ６．日本臨床内科医会代議員について

   ・次期代議員に、中村会長(再任)と武田福治監事(新任)を選出した。

  ７．その他

   ・会長より、千葉県内科医会が後援した講演会、ホームページに案内を掲

   載した講演会の報告があった。有効に活用して後からでも視聴できるよう

   にしたいとのことであった。

   ・メーカーが入らない形での講演会を開催して会員同士の交流の場、意見

   交換の時間を作って欲しいとの要望があった。

以上


